

Actualidad

Sus inquilinos deberán analizar sus consumos e introducir medidas para conseguir ahorrar

Damiel suma más 'hogares verdes' para este año 2011

Redacción

Ha comenzado una nueva edición del programa de educación ambiental para 'Hogares Verdes Damiel 2011'. En esta campaña se busca incorporar otras 20 familias, que afrontarán el reto de controlar el consumo doméstico de agua y energía en el hogar.

Para ello deberán analizar sus consumos e introducir medidas y comportamientos que les ayuden a conseguir ese ahorro. El reto: reducir las emisiones de CO2 en un 5,2% (objetivo del protocolo de Kyoto) y disminuir entre un 6 y un 10% el consumo de agua.

Durante el proceso, las familias, que se comprometen a realizar una pequeña auditoría a través de un cuestionario que completarán al inicio y a final del proceso, reciben una serie de beneficios. Entre ellos, reuniones informativas periódicas, obtención de un kit de ahorro, fichas con consejos prácticos y un servicio personal de consulta.

Para participar, las familias interesadas deberán cumplimentar la ficha de inscripción que se encuentra en los trípticos infor-



mativos y entregarla a la Oficina de Agenda 21 Local, localizada en el Centro del Agua.

Grupo 2010

Mientras, el grupo de familias que se incorporaron el pasado año iniciará una segunda fase tratando temas relacionados con el consumo responsable. El objetivo es que las familias se hagan

conscientes de los efectos de sus decisiones de consumo, aprendan a planificar las compras con lo que realmente necesitan, eliminen progresivamente productos superfluos y nocivos para el medio ambiente o la salud y vayan optando cada vez más por productos más saludables y éticos.

Así, se les propondrá: sustituir de forma habitual al menos

cinco productos de alimentación básicos por otros procedentes de agricultura ecológica o comercio justo o eliminar de la lista de la compra al menos dos productos nocivos para el medio ambiente o la salud.

Además, se les inculcarán otros preceptos como priorizar productos locales o desachar aquellos "sobrepaguetados".

Premian la labor de la ludoteca de Llanos del Caudillo

Redacción

La Ludoteca de Llanos del Caudillo fue premiada como uno de los cinco centros finalistas del I Certamen de Ludotecas de Castilla-La Mancha, organizado por Save the Children en colaboración con el Gobierno autonómico, al que concurrieron un total de 85 centros que presentaron trabajos de más de 2.500 niños.

Además de la de Llanos del Caudillo, fueron distinguidas también las Ludotecas de Ossa de Montiel en Albacete; Villar de Domingo de Guzmán; Brihuega de Guadalajara.

Todas ellas forman parte de la red regional de Ludotecas, constituida por unos 249 centros y una financiación superior a los 4,6 millones, donde entre juegos y diversión se promueve la reflexión sobre ciudadanía responsable y democrática, tolerancia, solidaridad y otros valores esenciales, a través de espacios sociales reales de aprendizaje práctico, de modo que los niños y las niñas sean sujetos activos de sus propios derechos.

Esta actividad, que se realiza en colaboración con la Fundación Save The Children, se enmarca en el Programa para la Promoción y Participación de la Infancia y la Adolescencia de Castilla-La Mancha que en 2010 contó con una financiación de 287.468 euros y desarrollo dos proyectos paralelos para estimular la participación activa de los más pequeños y para la dinamización de la red de Ludotecas de Castilla-La Mancha, epígrafe en el que se engrana este I Certamen regional.

En el marco de esta iniciativa los niños y adolescentes de la región aprenden a conocer el funcionamiento de las instituciones públicas a través de plenos infantiles en los ayuntamientos y en las Cortes regionales y se fomenta también su participación en otros asuntos que les atañen a través de la red de consejos de participación infantil.

Las Ludotecas son centros donde cerca de 20.000 niños y niñas de entre 3 y 11 años pueden desarrollar actividades recreativas, educativas y culturales, en horario extraescolar, a través de un proyecto lúdico socioeducativo, con el fin de desarrollar la personalidad del niño o la niña y estimular sus relaciones con los demás, con los padres y con los educadores.

Cooperativa 'El Progreso' designa a sus premiados

Redacción

La Cooperativa 'El Progreso' de Villarrubia de los Ojos entregará el 4 de febrero sus Premios 'Vinos Ojos del Guadiana'. En esta sexta edición se reconocerá al entrenador nacional de la selección española de fútbol, Vicente del Bosque por su reciente consecución del Mundial de Sudáfrica; a la Asociación Nacional de Enfermos y Donantes de Órganos para Trasplantes, por su incansable labor sanitaria; al popular actor Pepe Ruiz, famoso por su papel de Avelino en 'Escenas de Matrimonio'; al programa de Radio Surco 'Mundo Agrario', por la difusión de la realidad de este sector entre la población; y al profesor universitario Isidoro Villalobos, de la UCLM, natural de la localidad y gran estudioso de su historia y tradiciones.

La Junta invertirá en Carrizosa en una nueva vivienda tutelada

Redacción

El Gobierno de Castilla-La Mancha construirá una vivienda tutelada para mayores en la localidad de Carrizosa, satisfaciendo una propuesta demandada por la sociedad de este municipio.

El presupuesto base para la licitación de las obras asciende a 691.927,66 euros, que serán financiados íntegramente por la Junta de Castilla-La Mancha en el marco de un convenio suscrito con la empresa GICAMAN.

El nuevo dispositivo social que estará situada en una parcela de la calle Mimbrera, cedido por el Ayuntamiento de la localidad, contará con 455 metros cuadrados de superficie construida y constará de una edificación en planta baja.

La vivienda tutelada tendrá capacidad para 9 residentes y contará con cinco habitaciones individuales y dos dobles, cada una con cuarto de baño incorporado, así como cocina, comedor, sala de estar y servicio de lavandería.

El alcalde de la localidad, Pedro Antonio Palomo Mata, explicó que éste era un proyecto largamente demandado por la sociedad de la localidad, ya que actualmente los mayores se tienen que ir a otras localidades cercanas para recibir este tipo de servicios.

Por su parte, el delegado provincial de Salud y Bienestar Social, Ricardo Ruiz, indicó que Castilla-La Mancha cuenta con una de las redes más completas de recursos socio-sanitarios, que abarca plazas residenciales, centros de estancias diurnas, vivien-

das de mayores, ayuda a domicilio y teleasistencia, teniendo el respaldo presupuestario adecuado por parte del Gobierno Regional para continuar garantizando una atención completa y de calidad a las personas mayores.

Las viviendas de mayores son un recurso social que facilita que las personas mayores de 60 años, con capacidad para su autocuidado, puedan vivir en ella y así continúen manteniendo sus relaciones sociales con familiares y amigos en el entorno, evitando sentimientos de soledad y desarraigo.

